

Männerriege Gächlingen im Prättigau

Am vergangenen Wochenende trafen sich 22 Mitglieder der Männerriege Gächlingen zum alljährlichen Wanderwochenende. Mit Zug und Bus ging es nach Malans zur Talstation der Älpli-Bahn. Die ehemalige Militärtransportbahn wird von einem Verein betrieben und kann pro Fahrt acht Personen transportieren. So brauchte es etwas Zeit, bis alle oben waren. Im Beizli der Bergstation stärkten wir uns mit einem feinen «Plättli» für die bevorstehende Wanderung. Je nach Ambition ging es über oder um den 2'376 Meter hohen Vilan in die Bergbeiz Valcaus und von dort in einer rasanten Fahrt mit dem Trottinett nach Gräsch. Im Landgasthof Sommerfeld in Pragg-Jenaz wurden wir am Abend bestens verköstigt, so dass die Batterien für Tag zwei wieder aufgeladen werden konnten. Nach dem sonnigen Wetter am Samstag, zeigten sich die Berge am Sonntag wolkenverhangen. Nichtsdestotrotz wurde ausgehend von Furna die nächsten Wanderrouten in Angriff genommen. Ein Highlight vom Sonntag war sicherlich das heimelige Berghaus Scära, wo wir eine Gerstensuppe des Holzfeuers und eine tolle Gastfreundschaft geniessen durften. Zu Fuss oder mit der Bergbahn Gräsch-Danusa traten wir schliesslich den Weg ins Tal und von dort die Heimfahrt ins Chläggi an. Ein tolles Vereinswochenende, dass allen Teilnehmern von Jahrgang 1941 bis 1991 in bester Erinnerung bleiben wird.

Daniel Hungerbühler, 26.8.2024